



**KATHOLISCHE
FRAUENGEMEINSCHAFT
DEUTSCHLANDS**

St. Vitus Westheim

„Beim Abschied bleibt mehr als ein Danke“
kfd Westheim steht vor der Auflösung

Bei ihrer Jahreshauptversammlung am 03. Februar 2024 hat die kfd St. Vitus Westheim, nach einer Mitgliederabfrage, für die Auflösung der kfd-Ortsgemeinschaft zum 31.12.2024 gestimmt.

Mit Bedauern gehen wir diesen Weg, aber manchmal ist eine Zeit zu Ende und eine neue Zeit beginnt. Viele schöne Erinnerungen werden mit der kfd-Zeit verbunden sein und diese sind sehr wertvoll.

Mit der Auflösung gehen einige Rituale und Bräuche vor Ort verloren und der Verlust ist schade.

Die Zeiten wandeln sich und Menschen setzen heute andere Prioritäten und haben andere Verpflichtungen und globalere Möglichkeiten sich zu engagieren. Das ist gut und richtig so.

Wir bedanken uns, auch im Namen der Mitarbeiterinnen, für das uns entgegen gebrachte Vertrauen, für die Wertschätzung und die Unterstützung vieler.

*Das Leitungsteam
der kfd St. Vitus Westheim*

Anita Kriegel, Birgit Wegener, Christiane Köcher, Lilianne Brinke, Melanie Koch